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Ich kann leider nicht beurteilen mit welchen Codecs zu arbeitest und inwieweit Davinci von den
Media Engines der MX profitiert. Ich kann Dir aber sagen, dass ich als FCP User gerade jeden
Tag aus demn Grinsen nicht rauskomme.

Wo ich zuvor selbst mit 4K Proxy Files hin und wieder warten musste bis fertig gerendert war
und beim Umschalten auf volle Qualität der eine oder andere Frame Drop unvermeidbar war
(i9 9900k, Radeon 6900XT, 64GB), kann ich heute durch die Timeline bei voller Qualität durch
scrubben ohne eine Sekunde warten zu müssen.

Wenn Videoschnitt Dein Hauptanwendungsgebiet ist, wirst Du vermutlich mit keinem Hack
dieser Welt eine bessere Performance haben.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/60070-neuer-mac-oder-doch-nicht/?postID=798268#post798268
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